



# ALITO MORENO LOGRA EXTINCIÓN DEL PRI A NIVEL BANCADAS

Por Redacción / *El Independiente*

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alito Moreno no sólo fue incapaz de mantener las gubernaturas y presidencias municipales, por el contrario, se benefició de los pactos de impunidad entre los gobernadores priistas y logró la extinción del PRI a nivel bancadas. Inició con 58 senadores y actualmente solo cuenta con ocho.

Asimismo, al inicio de su gestión, el PRI contaba con 14 gubernaturas, de las cuales ahora sólo tiene dos, Durango y Coahuila.

Aferrado al poder y al dinero, Alito Moreno decidió reelegirse, lleva seis años en el poder y dice que podría durar otros seis siendo el dirigente que más años ha sido presidente de ese partido en el presente siglo.

Y tras la reelección de Alejandro Moreno en la dirigencia del PRI, se comunicó que Manlio Fabio Beltrones, opositor de la renovación del liderazgo nacional, quedará fuera del grupo parlamentario del partido en el Senado de la República.

A lo que el actual senador electo detalló la "unilateralidad" del acto: "Ahora resulta que disentir, según Alito, es ilegal, ahora resulta que no estar de acuerdo es atentar contra la unidad del Partido", expuso el político a través de un comu-

nicado oficial. "Tengámoslo claro, esta dirigencia no representa la Unidad, el PRI de Alito debiendo ser formal, se ve marrullero y mezquino con los suyos... y pequeño ante la sociedad", dijo.

Tras la jornada electoral del pasado 2 de junio, Manlio Fabio Beltrones regresó al primer plano de la política como senador electo al obtener la primera mayoría en las urnas. Este escaño fue una de las pocas victorias priistas en Sonora y reubicó al nacido en Villa Juárez como uno de los líderes al interior del partido.

Desde esta posición, criticó, a inicios de julio, la posible reelección de Alejandro Moreno en la dirigencia nacional, pues aseguró que la medida no soluciona el "problema de fondo" que atraviesan los tricolores y que se refleja en la baja votación captada recientemente.

Este 12 de agosto, Beltrones Rivera publicó un mensaje poco antes de las 8:30 horas a través de la red social X. En él se menciona una referencia a un texto de Lázaro Cárdenas donde se aborda el "daño a la nación" que representa en potencia la reelección.

Fue este mismo día cuando la dirigencia nacional del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, giró un comunicado para establecer la decisión de "no admitir al senador Manlio Fabio Beltrones Rivera al Grupo Par-



lamentario" con base en la "gravedad" de sus actos, que "han atentado de manera significativa contra la unidad" del partido.

### **MOREIRA, COORDINADOR EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) dio a conocer que el exgobernador de Coahuila, Rubén Moreira Valdez, seguirá al frente del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados por tres años más, es decir, lo que dura la LXVI legislatura.

Tras una reunión denominada Hazlo posible. Acuerda, los legisladores del tricolor, acompañados por Alejandro Alito Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, presidente y secretaria

general, respectivamente, respaldaron el trabajo del diputado electo para que siga en el cargo hasta el 2027.

### **AÑORVE COORDINADOR DEL PRI EN EL SENADO**

Previamente, el PRI confirmó que Manuel Añorve continuará liderando el grupo parlamentario en el Senado de la República tras lograr su reelección en las elecciones del 2 de junio de 2024. La decisión unánime de la bancada, fue anunciada a través de un comunicado después de una reunión de los legisladores entrantes, garantiza que Añorve, quien asumió el cargo de coordinador en 2023, siga dirigiendo los trabajos del partido en la Cámara Alta.



Foto: X @alitomorenoc